

Centro Comunitario de Investigación de la Salud brindó más de 8 mil consultas y servicios durante 2010 y 2011

Lunes, 08 de Agosto de 2011 14:28



La M.E. Elvira Sáenz López, directora de la Facultad de Enfermería y Nutriología de la Universidad Autónoma de Chihuahua, presidió la presentación del informe de labores del **Centro Comunitario de Investigación de la Salud**, dentro del cual se destacó el beneficio para miles de pacientes durante 2010 y 2011.

La maestra Sáenz López señaló que desde la fundación de este Centro los avances han sido sustanciales en cada una de los servicios que se prestan, gracias al empeño, generosidad y capacidad de los estudiantes que prestan su servicio social.

Expuso también que el enfoque de servicio social que se ha dado en este Centro permitió apoyar a cientos de familias, las cuales acuden para recibir una atención personalizada y de calidad, aportación brindada por la UACH a través de sus alumnos.

Felicitó y agradeció el apoyo de los estudiantes de las áreas de psicología, trabajo social, enfermería, nutriología, odontología y educación física; ya que gracias a la aplicación de sus conocimientos aprendidos en cada una de sus facultades permiten seguir apoyando a las familias de bajos recursos.

En el período 2010 a la fecha, el área de medicina se prestaron 3 mil 600 consultas, en nutrición 1,782, en odontología más de 3 mil, en trabajo social 245 y en psicología 352.

El Centro Comunitario de la Facultad de Enfermería y Nutriología nació como una respuesta a la necesidad de las personas de bajos recursos, y actualmente se beneficia a

miles de personas con consultas médicas, odontológicas, psicológicas y tratamiento, a un costo simbólico.

En 1992 comenzó a funcionar el Centro Comunitario de Investigación en Salud, el cual se ubica en la colonia Barrio del Norte, y ofrece atención multidisciplinaria a todos los beneficiarios, quienes al solicitar una consulta son valorados en presión arterial, peso, talla, condición nutricional y revisión de esquemas de vacunación; sobre todo en el caso de los niños; asimismo se da seguimiento a padecimientos crónico-degenerativos.

Los responsables son profesionales de la salud con experiencia y dependientes de la Secretaría de Salud Estatal, además colaboran pasantes egresados de la Universidad Autónoma de Chihuahua, quienes prestan sus servicios en el centro comunitario. Se cuenta además con una farmacia de la cual se provee de medicamentos en forma gratuita a los pacientes de escasos recursos.

Originalmente los principales beneficiarios eran los vecinos de las colonias Barrio del Norte, Paso del Norte, Nombre de Dios, Rodolfo Aguilar, Junta de los Ríos, Lince, San Francisco y Vistas Sacramento, sin embargo con el paso del tiempo, la atención se ha ampliado con la llegada de pacientes de otras áreas de la ciudad.

Las citas, especialmente las de psicología u odontología, se programan vía telefónica o en el Centro, con tres días de anticipación.

Se precisó además que el servicio se ofrece de manera profesional, con médicos, cirujanos dentistas y psicólogos graduados; además colaboran un grupo de pasantes, graduados de las áreas que se atienden.

El Centro Comunitario de Investigación en Salud también tiene entre sus actividades el seguimiento nutricional de los pacientes, cursos de autoempleo para amas de casa o adultos mayores, implementación de programas de planificación familiar, programas de control para el niño sano, esquema de vacunación, así como la realización de pláticas de conscientización y prevención en escuelas respecto a los hábitos alimenticios.